



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Ein neuer Hochleistungsdrucker im Gutenberghaus

In den vergangenen Tagen erhielt die Druckerei Gutenberghaus eine ganz besondere Lieferung aus Japan.

Der RMGT9, ein Hochleistungsdrucker, erweitert ab sofort das Repertoire des Traditionunternehmens. Nur etwa alle 20 Jahre werden die Druckmaschinen im Gutenberghaus getauscht. Um das Gerät an ihren Platz zu bringen, wurde extra eine Wand aufgestemmt. Die Maschine wurde dann mit einem Kran durch das Loch hineingehoben.

Technischer Geschäftsführer Martin Fürst empfing Bürgermeister Harald Bergmann und zeigte ihm die neue Maschine.

